

**NOVEL *HUJAN BULAN JUNI* KARYA SAPARDI DJOKO DAMONO**

**(TINJAUAN STRUKTURAL)**

**Skripsi ini Disusun sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar**

**Sarjana Humaniora**

**AISYAH AINI**

**1410721025**



**Jurusan Sastra Indonesia**

**Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia**

**Fakultas Ilmu Budaya**

**Universitas Andalas**

**Padang**

**2021**

## ABSTRAK

**Aisyah Aini. “Struktur Novel *Hujan Bulan Juni* (Tinjauan Struktural)” Jurusan Sastra Indonesia, Fakultas Ilmu Budaya, Universitas Andalas. Pembimbing I: Drs. M. Yusuf, M.Hum, Pembimbing II: Dra. Armini Arbain, M.Hum.**

Skripsi ini membahas tentang struktur novel *Hujan Bulan Juni* karya Sapardi Djoko Damono dengan tinjauan struktural. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan struktural. Tujuan dari penelitian ini yaitu mendeskripsikan struktur novel *Hujan Bulan Juni* dan menjelaskan hubungan unsur-unsur yang membangun struktur novel *Hujan Bulan Juni* karya Sapardi Djoko Damono.

Teori yang digunakan dalam menganalisa novel *Hujan Bulan Juni* adalah teori yang dikemukakan oleh Stanton. Metode yang digunakan adalah metode analisis data pada teori fiksi Robert Stanton. Teknik yang digunakan adalah membangun teori struktur, pembaca yang cermat, menganalisis fakta cerita, dan sarana sastra.

Berdasarkan analisis dapat disimpulkan bahwa dalam novel *Hujan Bulan Juni*, tiap-tiap unsur yang membangun novel tersebut dari dalam memiliki hubungan keterkaitan dan keterjalinan satu sama lain. Hubungan tiap-tiap unsur adalah hubungan antar tokoh, alur, latar, konflik, sudut pandang, gaya bahasa, dan tema, kesemua unsur-unsur tersebut menjadikan novel *Hujan Bulan Juni* sebagai karya yang utuh. Adapun bentuk hubungannya yaitu seperti hubungan unsur tokoh dengan latar saling terikat karena tokoh utama, Sarwono mengalami kecemasan terhadap cintanya, terhadap Pingkan yang mempunyai latar belakang suku, budaya, dan agama yang berbeda, juga di tentang oleh Tante Henny dan Keke, keluarga dari pihak Ayah Pingkan.

**Kata Kunci:** *Hujan Bulan Juni*, Sapardi Djoko Damono, Struktural, Hubungan antar Unsur.